## La Cultura del Plagio en México; Peña Nieto alumno

Publicado por: EnriqueCanchola Publicado el : 28-8-2016 20:12:47

La Cultura del Plagio en México; Peña Nieto alumno destacado

En un interesantísimo artículo intitulado La plaga y el plagio publicado en la sección de opinión de El Universal el sábado 27 de agosto del presente Manuel Gil Antón eminente pedagogo profesor del Centro de Estudios Sociológicos del Colegio de México. Analiza como el plagio de ideas, obras y palabras en nuestro país se ha vuelto una costumbre, al grado que incluso el máximo dirigente de nuestro país, el Sr. Presidente Enrique Peña Nieto afirma que la corrupción en México es una cuestión cultural y por consiguiente inevitable y hasta necesaria como lo es la sapiencia misma.

Representativo de esta situación es la reciente denuncia del plagio de textos que conforman un treinta por ciento de la tesis que presentó Enrique Peña Nieto para obtener la licenciatura de abogado, en una universidad patito de este país, por la denuncia de este hecho han amenazado de cárcel a la periodista Carmen Aristegui y su equipo y la respuesta a la denuncia de ese hecho el Sr. Presidente respondió que el robar algunas palabras o textos era una cuestión menor y que él pensaba qué se trataba de algo más serio como que se le acusaba de robo de millones de pesos, que seguramente también lo ha hecho, evidencia de ello la casa blanca que en un principio se dijo que la había comprado la gaviota con su sueldo el televisa jajaja y tiempo después Peña Nieto pide perdón por las sarta de mentiras salidas de la presidencia y difundidas por televisión en cadena nacional, en fin al tiempo. Así mismo, por otra parte la respuesta desfachatada de la oficina de la presidencia que ha argumentado: qué ese plagio había ocurrido hacía mucho tiempo y que qué se trataba de errores de estilos en la redacción del texto y que además era cosa menor ya que en todos lados se fomenta el plagio ya que incluso en las escuelas te enseñan a copiar. Al respecto es necesario reflexionar si la importancia de un plagio lo determina el monto robado o el hecho mismo y si el tiempo es capaz de limpiar la falta de ética y de moral de los rateros.

Desafortunadamente el plagio y su cultura, se ha convertido en una plaga, no solamente la practican funcionarios públicos y el presidente de este país, que supuestamente para ser electos tuvieron que demostrar ser honorables y que ya en el poder se transforman en pillos. El plagio también está presente en el sector profesional y académico, es común escuchar del robo de propuestas de investigación de ideas y de resultados realizados por un grupo de investigadores y que otro individuo o grupo se apropia como suyas y hasta las publican en revistas especializadas de circulación internacional.

En ese mismo artículo Manuel Gil Antón menciona que el fango del plagio no sólo está presente en la tesis del señor presidente sino también en el modelo educativo de la fallida reforma educativa y seguramente también de las otras reformas propuestas por Peña Nieto y aprobadas por los diputados y senadores que constituyen el poder legislativo y que en última instancia son ellos los responsables de dichas reformas y de tales plagios al ser ellos quienes finalmente los aprueban. Finalmente es sorprendente es el silencio de los medios de comunicación nacional y de la sociedad en general al no denunciar estos hechos lamentables que transgreden las normas legales, éticas y morales y qué se cobijan en la tolerancia a la impunidad y que reflejan la miseria humana. Y si eso hace nuestro líder, el presidente, que se espera del resto de mortales.

ECM28082016